



ANTECEDENTES HISTÓRICOS

Programa de Posgrado en Antropología UNAM

El Programa de Posgrado en Antropología, que incluye los planes de estudio de Maestría y Doctorado en Antropología, se crea en el marco de la Reforma de Posgrado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en 1996 y se aprueba por el Consejo Académico del Área de las Ciencias Sociales (CAACS) **el 4 de diciembre de 1998**.

El Doctorado en Antropología tiene sus antecedentes mucho antes. Su origen se remonta **al año 1959** en la Facultad de Filosofía y Letras, de manera que tiene más de 60 años de presencia en la UNAM.

Coordinadores y coordinadoras del Programa de Posgrado en Antropología

Nombre

Dr. Carlos Serrano Sánchez



Dr. Jaime Litvak King †



Dra. María Noemí Quezada Ramírez †



Dra. Ana Bella Pérez Castro



Dr. Guido Münch Galindo †



Dr. Ramón Arzápalo Marín



Dra. María Cristina del Pilar Oehmichen Bazán



Dr. Enrique Fernando Nava López



Dr. Hernán Javier Salas Quintanal

